

Première résolution

LA MISSION APOSTOLIQUE DU JOCISTE

- 1. - L'apostolat de la J.O.C. doit s'enraciner dans la réalité de la vie. Quand un jeune travailleur devient actif dans la J.O.C., il découvre et devient conscient des communautés humaines naturelles et premières, dont il est membre : sa famille, son groupe de camarades de travail, son voisinage, sa paroisse.

La formation chrétienne qu'il acquiert à la J.O.C. affine progressivement cette conscience, fait de lui un membre actif de ces communautés et le rend responsable des jeunes travailleurs qui s'y trouvent.

La véritable formation jociste ne peut en effet être artificielle, elle ne doit pas isoler le jociste des groupes de base dans lesquels il vit.

- 2. - Par la méthode "voir, juger, agir", vécue tant dans sa vie quotidienne que dans les réunions du mouvement, le jociste découvre les problèmes des jeunes travailleurs au plan local. Il découvre aussi sa responsabilité d'agir pour supprimer les obstacles qui encombrant les jeunes travailleurs dans leur développement humain et spirituel.

- 3. - Cette action le jociste ne l'entreprend pas seul. Il s'efforce de susciter la collaboration des autres jeunes travailleurs avec lesquels il vit en les aidant à prendre conscience des possibilités de leur action.

Il entraîne ainsi les divers groupes à une action collective qui les transforme progressivement en communautés chrétiennes vivantes et leur fait découvrir la nécessité d'une transformation chrétienne du monde.

- 4. - Avec l'aide de l'annoncier et du mouvement, le jociste découvre que toute sa vie et son action constituent la mission apostolique irremplaçable qui lui a été assignée de toute éternité et qu'il doit accomplir à l'endroit providentiel où Dieu l'a placé. Il découvre que l'Eglise lui confie une mission apostolique, qu'à son baptême il est devenu fils de Dieu et fils de l'Eglise. Il apprend à collaborer avec tous les membres de l'Eglise, pour bâtir l'Eglise dans tous les milieux de vie et aider ainsi à former le corps mystique du Christ. Il apprend à aimer et à servir ses frères dans le Christ, et à vivre comme le Christ, leurs problèmes, leurs souffrances et leurs aspirations.

5. - Par la méthode de formation de la J.O.C., le jociste progresse d'une manière permanente : son regard s'élargit, son jugement s'approfondit, son action prend des dimensions plus grandes.

Partant de ses découvertes, de leur confrontation avec la volonté de Dieu et de son action dans les groupes de base, il prend conscience des problèmes plus vastes; il découvre l'existence et le besoin d'organisations temporelles telles que : les syndicats, les coopératives, les partis politiques; il découvre leur action et s'engage à chercher des solutions concrètes à des problèmes non moins concrets; il saisit dans un esprit de service et de charité sa responsabilité dans ces organisations.

6. - Dans la même démarche, le jociste cherche à gagner les jeunes travailleurs à la plénitude de l'idéal jociste : le Christ qui est amour, Justice et Salut.

Le jociste doit être Apôtre dans et par toute sa vie. Il n'y a pas de frontières à son amour, son action, son esprit de service. Il est Apôtre quand il prie, quand il travaille, quand il se divertit, quand il vit dans sa famille; il est Apôtre quand il cherche à construire un monde selon la doctrine sociale de l'Eglise et quand il gagne un jeune travailleur au Christ.

7. - Chaque jociste, destiné à la perfection - "Soyez parfaits, comme mon Père est parfait" - est appelé à se servir de tous les moyens que l'Eglise met à sa disposition. Il est appelé à la prière et à la méditation de l'Evangile et des mystères de sa foi, à ressourcer sa vie divine à travers les sacrements, à participer pleinement à la messe par l'offrande de son travail et de sa vie même, ainsi que par l'offrande du travail et de la vie de ses compagnons, en union avec l'offrande du Christ. Cette adhésion au Christ lui permettra de grandir dans son amour pour Dieu et pour ses compagnons.